

70周年を迎えました！記念式典挙行



美しく生まれ変わった中庭



生徒代表のことばを述べる生徒会長西村俊紀君



萩原智子さん熱く語る萩原さん

創立70周年の記念事業として、体育館前の中庭に屋根付の渡り廊下が作られました。同窓会の皆様ありがとうございました。

と冒頭の言葉を述べました。

琴平高校となるように、白い柱で支えられた地元の方々へ貢献できる。地域に根ざした町立として開設したことを見た。生徒会長西村君は、「創立当時は県立ではなく、十一月十五日（木）には、創立70周年記念式典と中庭整備事業完成式も開催されました。生徒会長西村君は、

琴平町の方々に支えられてきました。ずっと支え続けてくれた地元の方々へ貢献できる。地域に根ざした町立として開設したことを見た。生徒会長西村君は、「創立当時は県立ではなく、十一月十五日（木）には、創立70周年記念式典と中庭整備事業完成式も開催されました。生徒会長西村君は、

「はぎとも」の愛称で有名なシンドニーオリンピック水泳日本代表、200メートル背泳4位入賞の萩原智子さん。座右の銘は「克己」。ご自身の体験に基づいて琴高生へのメッセージを熱く語って下さいました。

萩原智子さん記念講演



第2号

編集発行

香川県立琴平高等学校
香川県仲多度郡
琴平町142-2
電話0877(73)2261



アンケートの回答

- Q1 琴高生の服装・髪型、あいさつ、通学時のマナーについてどう感じていますか？
1. よい 1.7%
 2. ふつうである 56.7%
 3. よくない 40%
 4. 無回答 1.7%
- Q2 琴高では地域の清掃などをしていますが知っていますか？
1. よく知っている 5.0%
 2. 少し知っている 33.3%
 3. 知らない 61.7%
 4. 無回答 0%
- Q3 琴高生の進学先や就職の状況について知っていますか？
1. よく知っている 10%
 2. 少し知っている 36.7%
 3. 知らない 53.3%
 4. 無回答 0%
- Q4 琴高生の部活動の状況について知っていますか？
1. よく知っている 11.7%
 2. 少し知っている 80%
 3. 知らない 8.3%
 4. 無回答 0%
- Q5 今の琴高の雰囲気はその校訓「誠意・熱意・創意」を実現できていると思いますか？
1. 思う 8.3%
 2. わからない 80%
 3. 思わない 10%
 4. 無回答 1.7%
- Q6 琴高通信についてどう思いましたか？
1. 良かった 58.3%
 2. ふつうである 33.3%
 3. あまり良くない 0%
 4. 無回答 8.3%

の高校生として観光客におもてなしの心を持ち、ふれあいができる人間として成長して欲しい。学校側も観光客を意識した教育を進めてみてはいかがでしょうか。(男性40代)

- ・伝統のある武道の部活動の活躍を今後も期待したい。生徒の皆さんには、琴高生として誇りを持って、服装や運動などは観光客の目にも触れるので、一人一人が気をつけてもらいたい。(女性40代)
- ・文武両道の学校として、ますます発展されることを特に願っています。(70代以上)
- ・努力の様子はうかがわれます。「すばらしい」と感じています。(50代)
- ・服装は良くないと思っているが、他の高校と比べると普通である。(男性40代)
- ・女生徒の服装が気になります。(50代)

アンケートの結果を真剣に受けとめて、地域の皆様の熱い期待やアドバイスに答えられるように、生徒、職員で努力していきたいと考えています。そして、皆様に物心両面のサポートをしていただけるような琴高生、琴高になりたいと強く感じています。

琴高サポート制度をめざして地域の人々（延べ60名）にアンケートを実施させていただきました。その結果、琴高生に期待することは何ですかという問い合わせに対して最も多かったのは、部活動への期待でした。また、地域貢献活動、地域に開かれた学校づくりをめざして欲しいという意見も多くいただきました。今以上に琴平やまんのうの町を活気づけて欲しく(40代)という御意見もありました。

琴高生に期待すること

- ・部活動をしている生徒は、男女を問わず服装接客が大変良くなった。(靴を折り重ねている生徒がいなくなった。)引き継ぎがんばって欲しい。(男性60代)
- ・まんのう町内に高校がないため、琴平高校が地元の高校であるというイメージを私自身持っています。地域の清掃やボランティア、地域の子供たちとのふれあい活動などの充実を図り、より地域に根ざした学校であって欲しいです。今後も家族友人とと共に部活動以外にもチェックしていきます。期待しています。(女性20代)
- ・琴平の活気のために、町主催のイベント等に積極的に参加しましょう。(男性50代)
- ・年間300万人が訪れる四国一の観光地である金刀比羅宮のある町





部活動 全国大会でも大活躍

なぎなた部 県総体で団体総合 25連覇の偉業

佐賀インターハイ(8月)

なぎなた 個人演技 優勝

(中ひかり・大岡 賢)
(十四年ぶり四度目)



弓道部

佐賀インターハイ出場

男・女個人出場

**男子(上田晴喜)
は決勝に進出**

**本校の弓道場は
全国でも有数であ
り、今年は四国總
体も行われる予定
です。**



秋田わか杉国体

- ・団体総合 3位入賞
- ・演技 4位 (森・大岡組)
- ・成年演技 優勝
- ・大東智美(琴高職員)
- ・池西洋子(琴高卒業生・百十四銀行)

山岳部

佐賀インターハイ出場

**男子団体 (十五年ぶり)
女子団体 (十四年ぶり)**

**男子は種目男子綱走で七位入賞も果た
しました。**



剣道部

**県総体男子団体優勝
佐賀インターハイ出場**

**男子の団体と個人 (細川瑞貴) が出場
しました。
女子も新人大会で四国大会に出場して
います。**



サッカーチーム プリンスリーグU18 四国2007

**四国のトップチーム、Jリーグユース、強豪校と対戦
この経験を新チームにも生かしていきたいです。**



JFA
PRINCE LEAGUE
U-18 2007

初めての参戦でしたが素
晴らしい経験を積むことが
できました。

結果的には引き分けが一
試合だけで勝つことはでき
ませんでしたが、よく健闘しま
した。
優勝したヴァルティス徳島戦
は、前半に本校が1-0となり
ドを奪いました。
また、前年優勝の高知高とも
引き分けるという結果も残すこ
とができました。

部活動 文化部も大活躍！

写真部 全国大会へ

第24回県高校総合文化祭写真展 優秀賞受賞 松尾佳奈・丸岡美穂

松尾さんの作品は今年8月に群馬県で行われる全国大会に出品されます。

「今後、技術を磨いていい写真をどんどん撮りたいです」と抱負を語りました。



演劇部 県一位校に選ばれる

十一月十七日、香川県民ホールで行われた第31回県高校演劇研究大会第24回県高校総合文化祭演劇部門で琴平高校演劇部が審査の結果、一位校として教育長賞と優秀賞を受賞しました。12月24日には高知市で開かれた四国大会に出場しました。



家庭クラブ

第8回全国シーフードコンテスト入選 谷井 恵



東京での本選に出場し入選しました。

生徒たちもボランティア活動をしたいと思っています。ぜひ何か役に立てることがありますたら、賛同下さい。
これまでの実績
・郷土芸能同好会施設訪問
・クリーンアップ大作戦
・大祭前の提灯そうじ
・温泉まつり
など

ボランティア活動にも積極的に!!
地域から愛される琴高を目指しています。



温泉の源泉を大切に一段ずつ運びました。

雨の中、精一杯日頃の練習の成果を披露しました。



野球部 郷土芸能同好会

こひむら温泉まつり参加

2005年7月、地元有志の皆さ

ンのご寄付により「こひむら船々 IN 神戸」を開催してから早三年。

この間「神戸に手紙を書く会」を開いて文通をしたり、神戸を訪問して交流会を行ったりして、神戸と琴平の絆を深めました。今年の1月5日・6日には、震災の悲惨さとその後の生活の苦労につ

いて文通をしたり、神戸を訪問して交流会を行ったりして、神戸と琴平の絆を深めました。今年の1月5日・6日には、震災の悲惨さとその後の生活の苦労について文通をしたり、神戸を訪問して交流会を行ったりして、神戸と琴平の絆を深めました。今年の1月5日・6日には、震災の悲惨さとその後の生活の苦労につ

いて文通をしたり、神戸を訪問して交流会を行ったりして、神戸と琴平の絆を深めました。今年の1月5日・6日には、震災の悲惨さとその後の生活の苦労について文通をしたり、神戸を訪問して交流会を行ったりして、神戸と琴平の絆を深めました。今年の1月5日・6日には、震災の悲惨さとその後の生活の苦労につ

いて文通をしたり、神戸を訪問して交流会を行ったりして、神戸と琴平の絆を深めました。今年の1月5日・6日には、震災の悲惨さとその後の生活の苦労につ

とらすとK

地域に支えられ 結成3年目を迎えます



ケアポート神戸のハナミズキもこんなに大きくなりました。
管一杯で、春が楽しみです。



神戸のあじいちゃんと
孫たちが「はい、ポーズ！」
家族のように何でも相談できるあじいちゃんです。



「国際ソロブチミストこひむら」の皆さんより激励・
支援を頂きました。ありがとうございました。

こんびらクリーンアップ大作戦

「清掃奉仕活動をすることによって観光地こんびらさんとその地域を愛し、文化遺産を守り、地域社会に貢献する気持ちを育むこと」を目的として12月20日(木)に2時間30分かけて以下の場所を清掃しました。
(ごみ回収・落ち葉清掃)

- ①JR琴平駅 ②バス乗降所周辺 ③神事場 ④高燈籠 ⑤公会堂
- 琴平町役場住民サービス課に協力を得て(道具・ごみ袋・ジュースを用意して下さいました)
- (来校旅行中の2年生を除く、1・3年の生徒全員約402人)



部活動やボランティアグループでは以前も行つていきましたが、全校レベルで行うのは平成13年以来です。これから毎年計画する予定です。

進路だより

・進学をめざすなら琴高!
・就職をめざすなら
やつぱり琴高!!

進路指導部

コース制を生かした進路指導
今年度は、一年から三年まで全学年がコース制導入以後の生徒になりました。

コース制とは、各生徒の進路目標に応じた教育課程を設定するということであり、これによって、早い時期からの進路目標の明確化と、進路に応じた効率のよい学習が可能になりました。就職希望者が多い情報実務コースでは、二年次から各種検定に向けて努力し、多くの資格を取得したことによって、事務職を希望した生徒も出てきました。就職内定率は、一月末現在、ほぼ100%です。大学入試センター試験の受験に向けて、年末・年始も登校して頑張っている姿が注目されたのも本年度の特徴です。関西や中・四国の有力私立大学への進学数も増加しました。

本年度の主な進路先(2月29日現在)

☆進学	駒澤大学	桜美林大学	龍谷大学	近畿大学
	奈良大学	福岡大学	大阪総合保育大学	
	関西福祉大学	神戸学院大学	川崎医療福祉大学	
	桃山学院大学	松山大学	四国学院大学	
	関西外国语大学短期大学部	香川短期大学		
	普通寺病院附属普通寺看護学校			
県立保育専門学校	高松高等技術学校			
四国職業能力開発大学校	穴吹医療カレッジ			
香川看護専門学校	東洋医療専門学校			
☆就職	オイ電子	朝日スチール	大倉工業	
	謙田醸油	パナソニッククライティング工業		
	宮脇書店	川西水道機器		
	イズミ(ゆめタウン高松)			
	他			

琴高制服紹介



第1回琴平高校芸術発表展「ACTことひら」で開催 書道・吹奏楽・美術

2008年2月9日～3月3日

